



Russie : la journée d'action antitabac est un echec

Rubrique : actualités - Date : vendredi 19 novembre 2004

L'AFP qui évoque la journée d'action antitabac organisée à Vladivostok par les jeunes du parti pro - Kremlin Russie Unie souligne qu'elle a été « pratiquement ignorée » par « les jeunes habitants » de la ville. Indiquant que les jeunes militants de Russie Unie avaient préparé des stocks de bonbons qu'ils comptaient échanger contre quelques 3000 paquets de cigarettes auprès des étudiants, l'agence rapporte qu'ils « n'ont obtenu finalement qu'une centaine de paquets » selon la porte parole de la mairie qui avait financé la journée. Un étudiant affirme « cette journée a échoué parce que personne ne croit à cette propagande. Nous fumons parce que cela facilite une communication décontractée ». L'agence qui précise que la moitié des adolescents fument en Russie et qu'au total trois hommes sur quatre et une femme sur dix sont touchés par le tabagisme, rappelle que le 12 novembre les députés ont adopté une loi renforçant les restrictions de la vente et de la consommation de tabac en interdisant notamment de fumer sur les lieux de travail et de vendre des cigarettes à proximité des écoles.